



くろまつ

〒038-2321
 深浦町大字広戸字家野上95-157
青森県立木造高等学校深浦校舎
 TEL 0173-74-2921
 FAX 0173-74-2922

スポーツ大会

1月16日(水)・17日(木)、今年度のスポーツ大会が第1体育館で行われました。生徒会役員の企画・運営のもと、初日は男女混合バレーボール、2日目は男子がフットサル、女子がドッジボールを行いました。ドッジボールでは、ボールを2個同時に使用するなど、新たなルールでの試合となりました。大会運営を行った生徒会役員の皆さん、お疲れ様でした。審判は全校生徒が分担し、選手が足りないチームには先生方が出場するなど、全校で協力しながら大会が行われ、それぞれの競技で熱戦が繰り広げられました。

大会結果は以下の通りです。

- ◎混合バレーボール 優勝 3年Bチーム 最優秀選手賞 永谷 愛翔 ・ 野呂 風花
- ◎ドッジボール 優勝 1年Aチーム 最優秀選手賞 飯島 明日香
- ◎フットサル 優勝 3年Aチーム 最優秀選手賞 嶋元 陽崇 ・ 三上 航平



県総合学科高等学校研究発表会

1月21日(月)、青森大学記念ホールにて、県総合学科高等学校研究発表会が開催され、県内7校の代表生徒による発表が行われました。本校からは2年次4名の生徒が『駅からハイキング』での取り組みをもとに研究発表しました。本校は受賞はできませんでしたが、最優秀校には、中心校(木造高校)が選ばれました。発表した皆さん、大変お疲れ様でした。



キャリア形成講座

1月5日(火)・6日(水)の2日日程で1・2年次の就職希望者を対象にキャリア形成講座Ⅲを実施しました。講師に青森ファイナンシャル・アカデミー代表理事の菅原氏をお招きし、職業人として必要な能力の育成と就職に対する意識を高めることを目的に実施しました。筆記試験でよく出てくる漢字問題や面接試験での受け答えの練習を繰り返し行いました。冬休み中の2日間でしたが、1・2年次の皆さんは、早めの進路達成ができるよう、普段から進路を意識しながら、学校生活を送って下さい。

Fight ! Fight !! Fight !!!



百人一首大会

1月21日(木)、冬の恒例行事となっている、百人一首大会が行われました。今年度はコロナ感染症対策をしながらの対戦となりましたが、各対戦とも白熱した戦いとなりました。2年次のチームが奮闘し、決勝戦は2年次同士の戦いとなりました。優勝したチームの皆さんおめでとうございます。改めて日本の伝統文化に触れるよい機会となりました。

大会結果は以下の通りです。



百人一首大会

優勝(初見)

(渋谷 栞・野呂麗央奈・徳田吏久斗)

2位(IHY)

(坂崎優杏・永谷華奈・山本依吹)

3位(寒び一通り越して4B)

(七戸優香・永谷幸奏・松岡大翔)

裏トーナメント

優勝(スリザリン)

(永谷愛翔・岩森新一・山本亜留・工藤さくら)



3学期スタート

いよいよ3学期がスタートしました。3年次の皆さんは卒業を意識しながら日常生活を送っていることと思います。ケガや病気、事故に合わないよう注意して下さい。1・2年次の皆さんは、今までの自分自身の学校生活を振り返りながら、より具体的な目標を立て、充実した学校生活を送っていきましょう。

3学期も新型コロナウイルスの影響は収まりを見せない状況ですが、コロナに感染しないよう、マスクの着用や手洗い等の対策を万全にし、改めて普段の生活から気をつけるようにして下さい。

3学年と一緒に過ごす時間も残りわずかです。深浦校舎で過ごす時間を大切にしていきたいです。